MARIO ALBERTO DI COSTANZO ARMENTA

Nací en la Cd. de México en 1962, estudié economía en el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM).

En el mes de febrero del presente año, obtuve la Licenciatura en Ciencias Políticas y Administración Pública

- Entre Septiembre de 1984 y Diciembre de 1988 trabaje en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, donde desempeñé diversos cargos desde analista hasta jefe de departamento, todos ellos relacionados con temas fiscales, presupuestarios, financieros.
- En enero de 1989 y Junio de 1990 colabore en la Secretaria de Relaciones Exteriores, como asesor del Secretario Fernando Solana, y estuve encargado de los temas relativos a la inversión extranjera.
- En enero de 1991, ingrese a la Secretaria de Turismo dónde me desempeñe como Director de Estudios Económicos hasta septiembre de 1992.
- En enero de 1993 ingrese a la Lotería Nacional como asesor del Director General Adjunto, cargo que desempeñe hasta diciembre de 1995.
- Entre marzo de 1996 y agosto de 1998, me desempeñe como Jefe de Departamento en la Dirección General de Política Presupuestal de la SHCP..
- En Septiembre de 1998, me incorporé como asesor en el área económica del grupo parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados. (LVII Legislatura)
- En marzo del 1999, participe como asesor en la Comisión Legislativa para Investigar el Rescate Bancario en México.
- Entre 2000 y 2004, me desempeñé como asesor en las Comisiones de Hacienda y de Vigilancia de la Auditoria Superior de la Federación de la LIX Legislatura y como asesor en la Unidad de Evaluación y Control de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación
- A partir del 2000 también, me convertí en articulista de diversas publicaciones nacionales y en un investigador formal de la crisis bancaria en México.
- En 2005 colaboré con el Proyecto Alternativo de Nación, de Andrés Manuel López Obrador, y en 2006 fui nombrado Secretario de Hacienda del Gobierno Legítimo en donde participé de manera muy activa en el análisis de las iniciativas de Reforma Energética y en el planteamiento

de la Reforma Energética del Proyecto Alternativo de Nación de Andrés Manuel López Obrador.

- En 2009 gane la elección para Diputado Federal por el Partido del Trabajo al por el distrito 20, federal en Iztapalapa.
- Como Diputado Federal fui integrante de las Comisiones de Hacienda y Crédito Público, Gastos Fiscales, Competitividad y Secretario de la Comisión de Vigilancia de la Auditoria Superior de la Federación.
- Presente 23 iniciativas entre las que destacan las propuestas de reforma a Ley del Impuesto Sobre la Renta, al Código Fiscal de la Federación, a la Ley de Instituciones de Crédito, a la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria, a la Ley para la Transparencia y Ordenamiento de los Servicios Financieros y a la Ley de Fiscalización y Rendición de Cuentas de la Federación, así como las correspondientes a Petróleos Mexicanos.
- En 2013 fui nombrado Presidente de la Comisión para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (CONDUSEF), cargo que desempeñe hasta noviembre de 2018.
- Lo anterior me permitió conocer a fondo y en su totalidad al sistema financiero mexicano, y en especial los temas relativos a la inclusión y educación financiera.
- Actualmente doy consultorías financieras e imparto catedra en la Universidad del Valle de México.

Durante mi paso por la Cámara de Diputados, primero como asesor y después como legislador participé en el análisis y elaboración de múltiples iniciativas en materia energética, económica y financiera, así como de rendición de cuentas y fiscalización superior.

Soy considerado como un especialista en materia de Finanzas Públicas y temas Bancarios.

A la fecha he publicado 6 libros; Rescate Bancario (2), Lavado de Dinero, Reforma Fiscal (2) y El Presupuesto de Egresos de la Federación.

Como articulista escribí en el periódico La Jornada, y en la Revistas Vértigo, Proceso, Siempre y Quehacer Político.